



## Mitgliederversammlung / Sommerfest / Tennisschule / Tennishalle

### Die Wiedergeburt des Netzrollers

Liebe Mitglieder des ATC,

ab sofort wollen wir euch wieder in bekanntem Format über Neuigkeiten aus dem Andernacher Tennisclub informieren. Dazu haben wir den Netzroller „wiederbelebt“. Während der Tennissaison soll er euch monatlich, ansonsten bei Bedarf auf dem Laufenden halten. Auch Gastautoren sind natürlich herzlich eingeladen, eigene Beiträge beizusteuern.

Mit sportlichem Gruß,  
Christian Müller

### Weitere Termine

7.-9.9. 18: ATC - Montemare -  
Open, siehe Ausschreibung.  
Meldeschluss: 3. September!

22.9.18: Herbstlaubturnier

## Mitgliederversammlung

von C. Müller

Gefragt war das Votum der Andernacher Tennisspieler, die sowohl im DJK als auch im ATC organisiert sind. Beide Vereine stellten am 20. August ihren Mitgliedern im Rahmen von außerordentlichen Mitgliederversammlungen die Frage, ob eine Vereinigung der beiden Vereine gewünscht ist und ob die Vorstände den Auftrag bekommen, Verhandlungen mit dem Ziel eines Zusammenschlusses zu führen.



In beiden Vereinen wurde kräftig für die Versammlungen getrommelt, so dass weit mehr als bei Mitgliederversammlungen üblich zur Abstimmung erschienen. Beim ATC haben 58 Mitglieder abgestimmt, beim DJK sogar 61. Die Zustimmung zu dem Vorhaben war überwältigend: 93 % beim DJK (bei drei Enthaltungen) **und sogar 100% beim ATC**. Der Beschluss lautete wie folgt: „Die Mitgliederversammlung des ATC ermächtigt den Vorstand, Verhandlungen mit der DJK Andernach / Tennisabteilung aufzunehmen mit dem Ziel, in der Zukunft einen gemeinsamen, eigenständigen Verein zu bilden. Eine endgültige Entscheidung über das Veranstaltungsergebnis bleibt einer weiteren Mitgliederversammlung vorbehalten.“

Möglich wurde dies, da allen Anwesenden bewusst war, welch enormes Potential in dieser Vereinigung steckt.

Gesellschaftlich und sportlich bietet diese Fusion viele Chancen, und es bleibt zu hoffen, dass das Projekt nicht durch die finanziellen Aspekte torpediert wird.

„Die Stärken der beiden Vereine zu bündeln ist die Herausforderung: 1 Verein, der Freizeit- und leistungsorientierten Tennisspielern eine sportliche Heimat liefert; 1 Verein, der seinen Mitgliedern eine moderne Infrastruktur gewährleisten kann, da er die benötigte Größe hat, auch größere Investitionen und Instandhaltungen zu stemmen; und 1 Verein, der eine solide Nachwuchsarbeit in nachhaltiger Form leisten kann.“

Dies war der Text, den die Vorstände der beiden Vereine im Vorfeld als Absichtserklärung veröffentlicht haben. Das ist unser Ziel. Packen wir´s an!

## Sommerfest



von HG Hansen

Knapp 60 Teilnehmer beim Freundschaftsturnier von ATC und DJK vergangenen Samstag und ca. 180 Gäste beim gemeinsamen Sommerfest, dem „kölschen Owend“ zeigten eindrucksvoll, dass die Zusammenarbeit beider Vereine eine Zukunft hat. Susanne Wunder (DJK) und Lori Murtaugh (ATC) sorgten für einen reibungslosen Ablauf des Mixed-

und Herren-Turniers am Vormittag.

Ab 13:30 waren dann die Nachwuchsspieler im Rahmen von „Andernach spielt Tennis“ zu einem Schnuppertraining unter der Anleitung von Lori Murtaugh, Myriam Rieger und Paul Gebauer eingeladen. 7 Neueinsteiger und einige Kids des ATC hatten unter Beobachtung der Erwachsenen viel Spaß auf dem Centercourt direkt am DJK - Clubhaus. Natürlich blieb auch Zeit für einen Plausch bei Kaffee und Kuchen.



Für den Abend hatten beide Vereine mit Alexanders als Caterer eine gute Wahl getroffen, der für ein leckeres mediterranes Abendessen mit reichhaltiger Auswahl sorgte.



Für die musikalische Untermauerung des Abends sorgte DJ Hans Peter Gerdorf (DJ Bobo) mit kölschen Hits und anderen Klassikern, so dass auch die Tanzfläche belebt war. „Zusammen in die Zukunft“, das Motto von DJK-Tennisabteilung und ATC hat sich damit bestens bewährt.

## Infos aus der Tennisschule

von C. Müller

Auch nach dem Weggang von Sascha Müller zum Tennisverband, läuft der Trainingsbetrieb im ATC wie gewohnt weiter: Die Tennisschule Andernach mit Sascha Müller als Inhaber und Patrick Kur als Cheftrainer kümmert sich um die Ausbildung unserer Kinder und Jugendlichen. Die Organisation des Trainings (für Tennisschule Andernach **und** Tennis Elite) läuft über Patrick Kur, bzw. seine Mitarbeiterin Simone Hoffmann.

In Kürze werden die Ausschreibungen des Wintertrainings mit separater mail verschickt. Sascha und Patrick arbeiten zusammen daran, auch in der Wintersaison wieder ein ausgezeichnetes Trainerteam zusammenzustellen. Da derzeit noch an einem neuen Internetauftritt samt neuer Emailadressen gearbeitet wird, sind derzeit sämtliche Anfragen an [info@tennis-elite.de](mailto:info@tennis-elite.de) zu richten.

## TTM Tennishalle

von C. Müller

Da immer wieder Nachfragen kommen aufgrund der zahlreichen Gerüchte, die im Umlauf sind:

Laut der Eigentümerin Frau Gonsberg ist die Tennishalle nicht verkauft! Abos für den Winter können also wie immer gebucht werden. Auch der Trainingsbetrieb kann weiterlaufen wie bisher.